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Abstract (en)
[origin: US4827192A] The output circuit according to the invention comprises a ring-shaped cavity formed by a waveguide with a section in the
shape of an H that is turned back on itself. The output circuit comprises holes for coupling with the output cavity, these holes being evenly arranged
on its internal cylindrical wall, and the said output circuit has at least one hole for coupling with a using circuit, set on its external cylindrical wall.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un circuit de sortie destiné aux klystrons conventionnels a un seul faisceau, aussi bien qu'aux klystrons a plusieurs
faisceaux. Ce circuit de sortie (13) est constitué par une cavité annulaire, formée par un guide d'onde de section en forme de H qui est refermé
sur lui-méme. Le circuit de sortie comporte des orifices de couplage (15) avec la cavité de sortie qui sont régulierement disposés sur sa paroi
cylindrique interne (22) et au moins un orifice de couplage avec un circuit d'utilisation (16) qui est disposé sur sa paroi cylindrique externe (23).
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